
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆ お客様  八潮みらい RC 市川英敏様 

◆ 会長あいさつ      加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

１月１７日の例会記録 

日の例会記録 

 

単な方法が良いかと思い、虫に寄る検査の「Ｎノー

ズ」を受けて見ました。 おしっこを２・３CC 返送する

だけで、線虫が癌の臭いをかいで検査するそうで、

90％位の確率で、癌を発見するそうです。結果待ち

です。コマーシャルをする訳では有りませんが、簡単

でした。ネットで、申し込みをして、検査キットが送ら

れてきて、予約をして返送するだけでした。心配な方

は、いかがでしょうか。 

先週、長谷部さんから委員会報告もありましたが、１

月７日に行われました草の童の会主催の「ニューイ

ヤー草加わっぱまつり」に行ってきました。当クラブ

も協賛させていただきましたが、障害を持った子ども

達と親御さんが、演奏を楽しんだり、ステージの上で

目を輝かせながらのよさこい踊りを楽しむ姿は、素

晴らしかったです。この様な機会を増やし、間口を広

げ、どの様な子ども達で有っても、音楽を身体で感

じ、楽しめる様な共生社会を目指したいと思います。 

丁度同じようなタイミングで、３月１２日の「第９グル

ープのＩＭでは、草加市文化会館で３部構成で行い

ます。第 1 部は、ホールで障がいを持ったお子さん

のコンサート、2 部目は、第 1 会議室でロータリーの

例会、3 部目は懇親会と長時間になると思います

が、ご参加ご協力を、宜しくお願い申上げ、ご挨拶と

させていただきます。 

 皆さんこんばんは、先週１０日の新年例会は、ご出

席ありがとうございました。 

親睦委員長にお骨折りをいただき、今回初めての企

画で、会場で握りたてのお寿司をいただき、芸人の

「金谷ヒデユキさん」のお笑いで、楽しんでいただきま

した。ご来賓には、山川市長始め、竹内ガバナー補佐

幹事・田丸草加シティローターリークラブ会長、金井

青年会議所理事長・西方青年会議所副専務理事の

皆様にご参加いただきました。 

心配された、斎藤幸子ガバナー補佐の骨折も、１３

日に第９グループの会長・幹事会が有りまして、その

際に手術が終わり、リハビリの段階で、回復に向かっ

ているそうですとのご報告ございました。 

 さて、山川市長のご主人の瀬戸さんが、昨年膵臓が

んで、残念ながら若くしてお亡くなりになってしまいまし

た、私も健康には気を付けているつもりですが、１・２

年に１回は、人間ドックを受けています。その中で、特

に今のところは、悪い所は無いのですが、癌だけは早

期発見でしょうから、血液検査での腫瘍マーカー検査

を受けていますが、まだまだ信頼性が、低い所がある

と、テレビで見ましたので、念の為に癌検査で、他の簡 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５０９回 例会 １月２４日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

      卓話「次年度について」 

   山崎秀美会長エレクト 

 
 

    



  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                       長谷部健一プログラム委員長 

  みなさんこんばんは、毎月第１例会ではロータリー情報の話をしておりますが、今日は私から少し話をさせて

いただきたいと思います。 

 今日皆さんのボックスに手続き要覧が入っていましたね、以前はもう少し小さかったです！だいぶ大きくなりま

した。これを見ると日本語でカレンダーがあり、ロータリーの基本理念などの説明が書いてあり、後半には英語で

書いてあります。英語が得意の方は英語の方を見ていただければと思います。 

これはロータリーの辞書的な物で、ロータリーのことでわからないことはこれで調べていただければと思います。 

そしてもう一つ「ロータリーの友１月号」も配られていると思います。こちらにジェニファー・ジョーンズ RI 会長が文

章を寄せられております。「ロータリーの友」今号で創刊７０周年を迎え、お祝いの言葉が書かれていますので読

んでみます。『親愛なる日本のロータリー会員の皆さまへ 「ロータリーの友」創刊７０周年を記念し、日本のロー

タリー会員のこれまでの素晴らしい功績について話すことができ、大変うれしく思います。日本のロータリーが１０

０周年を迎えたのは、つい２年前のことです。長年にわたり、日本のロータリー会員の皆さまがロータリーのリー

ダーとして活躍され、特に環境プロジェクトへの支援や最近ではウクライナでの救援活動にお家、リーダーシップ

を発揮されていることを誇りに思います。・・・・・・・・・・・・・・ 

ロータリーを「イマジン」する今年度、私は全てのロータリー会員に、「ロータリー・モメント」を思い浮かべてもらう

ようにお願いしています。人生を変えるような奉仕活動を行った時、あるいはクラブ会員や地域社会との置く別な

絆を感じた時など、皆さん特別な思い出があるのではないでしょうか。また、「友」に体験談を寄稿していただく

と、他の会員に、インスピレーションを与え、ロータリーの発展のために会員が行っている活動をより深く理解す

ることがっできます。皆様の会員増進と奉仕への献身に感謝します。日本におけるロータリーの更なる成功を、

心よりお祈り申し上げます。   ジェニファー・ジョーンズ会長からのメッセージです。 

 １０ページを開いてください。毎月第１例会で「ロータリーの目的」を唱和していますね！ロータリーの目的は第

１・第２・第３・第４と言っていますが、何のことを言っているのか考えてみました。 

第１「知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること」 これはどう言うことか！  

クラブ奉仕ですね、仲間を増やしていこう、会員を拡大していこうということですね！ 

第２「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと・・・・・・職業を高潔なものにすること」 

    自分の職業を通じて社会に貢献しようこれはまさに職業奉仕ですね！ 

第３「ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において日々、奉仕の理念を実践すること」 

   これは社会奉仕ですね！ 

第４「奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界駅ネットワークを通じて、国際理解、新善、平和を推進すること」 

   国際奉仕ですね！青少年奉仕が入って５大奉仕がここで謳われている。 

職業奉仕を実践するうえで毎週「四つのテスト」を皆さん唱和していますが、「四つのテスト」が職業奉仕の非常に

大事な部分ではないかと思っています。 

 １月は職業奉仕月間です。右のページに特集が組まれています。 

―私のプライド、その仕事ー あなたが「つくっている」ものは  ということで数ページに渡って自分の職業で

何かキャッチフレーズが書かれています。自分の職業についてもキャッチフレーズを考えてみるのも面白いことだ

と思いました。私も税理士という仕事をしながら音楽をしていますけどキャッチフレーズは何とつけて写真を載せ

たらよいのかを考えたらおもしろいな～と思いました。 

 ガバナー月信で、９ページを見ていただくと「地区大会」がでています。第９グループ「それぞれの生き方を支援

しよう」～LGBTQ の理解を深めるために～ということをテーマに齋藤幸子ガバナー補佐の記事が掲載されていま

すのでご覧になって下さい。 

 あと、会長でも話されていました「草のわっぱの会」こちらは１月７日の公演は終わったのですが、２月２８日に今

の予定でいきますと私が「インボイス制度と電子帳簿について」の卓話をさせていただくことになっています。その

沖に「草のわっぱの会」会長の三澤さんがきていただいてお礼と報告をしていただく予定にしています。以上です

ありがとうございました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 17 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 13,500 円 累計 357,201 円 

1 月 17 日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 16 

出席免除  3 ＭＵ  2 

出席適用 30 お出席率 51.85 

          八潮みらい RC 市川 英敏様 

                           皆さんこんばんは、今年も宜しくお願いします。先般お話ししておりましたのは、明後日 

私どもクラブの１０＋１周年という形で開催を予定しておりました。それが昨年１１月末に

ＡＩコンピューターの予想で第８波時期は１月１３日！それを見た瞬間にビューホテルに電

話をかけまして、日程を３月１９日に変更していただきました。１週間前にＩＭがあるので

すが、何とかやりたいと思っております。皆様ご協力をよろしくお願いいたします。 

３月１２日に予定されております「ＩＭ」でも馬頭琴の演奏が予定されておりますが、うちの従業員がモンゴル出

身の者がおりまして、その関係から演奏者を頼んでおりましたが、かぶってしまいましたので、形を変えてと思

っています。新宿でモンゴル料理店をやっている方なのですが、その方と踊りを一緒にさせていただくつもりで

います。そこに日韓共演での企画を考えております。色々とバタバタしていますが、開催に向け準備をしてお

りますので、皆さんご参加を宜しくお願い致します。 

 また、次年度は八潮みらい RC から坪田という者がガバナー補佐になります。私が補佐幹事をさせていただ

くことになっておりますのでこちらも宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

市川 英敏様  八潮みらい RC10＋１周年、宜しくお願い致します。3月 19日です。 
加藤 芳隆会長 誕生祝の皆様おめでとうございます。今日は八潮みらい RC市川さんようこそ！ 
会田小弥太会員 市川英敏様ようこそ、誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
飯山 英彦会員 八潮みらい市川様、ようこそいらっしゃいました。誕生祝の方々おめでとうございます。 
田中 和郎会員 市川様ようこそ、地球温暖化で世界各地に被害が出ています。 

日本は今週から来週まで寒さが続きそうです。 
富永  悟会員 また 3月にフィリピンに行きます。皆様のご参加お待ちいたしております。 
二階堂祐司会員 今日お客様に「ロータリーって月に何回例会あるの？」と聞かれたので毎週です！ 

と答えたら「絶対無理！」と言われました。 
長谷部健一会員 毎日寒い日が続いています。お誕生祝・結婚祝の皆さん、おめでとうございます。 
山崎 秀美会員 誕生・結婚祝の方々おめでとうございます。寒いので身体に気を付けて下さい。 
関  幸彦会員 本日は、青島健太議員と草加市内を訪問しました。1/23商工会議所賀詞交歓会 

国会開会が 1/23に早まり出席できなくなり、急遽本日各所訪問となりました。 

今後のプログラム  
1/31 卓話「地区 職業奉仕委員」   レセプション  

2/7  誕生祝・結婚祝         レセプション 

2/14 演劇創造ドラマン「高瀬舟」   レセプション 
幹事報告      山口昭人ＳＡＡ 

鈴木幹事が欠席のため代わりに報告をさせていた

だきます。 

2024‐24 年度ロータリー財団奨学生募集の案内が届

いております。パンフレットがお手元にあると思いま

す。お知り合いに候補者がおりましたらお声掛けくだ

さい。詳細はパンフレットをご参照ください。 

宜しくお願い致します。 

 

ゴルフ担当   山口昭人会員    

皆さんこんばんは、川口モーニング RC から「アイメイト盲導犬寄贈チャリティゴルフ第３０回記念大会のご

案内が届いております。例年１組参加させていただいております。 

開催日は４月３日(月)、場所はプレステージ CCです。申し込みの締め切り日は２月末になって 

おりますので、ご参加を希望される方は、私まで申し出えいただければ思います。 

また、当クラブ２０２３年最初のゴルフコンペは、桜の時期を予定しております。 

決まりましたらご案内させえいただきます。宜しくお願い致します。 

１月１７日 ZOOM参加者 

鈴木 努幹事 来栖勝幸会員 

細道識行会員 


